
O1 - Les accents 

Je retiens 

 La voyelle e peut recevoir différents accents : 

 

 D’autres voyelles (a, i, o, u) peuvent recevoir des accents : 

Ex : la pâte, le dîner, le côté, goûter, voilà… 

 Sur les voyelles i, e, u, on peut trouver un tréma. Il indique 
qu’il faut lire séparément les voyelles qui se suivent.  

ex : du maïs – égoïste – Noël  

 Devant deux consonnes, il n’y a souvent pas d’accent 

grave.  

ex : une erreur - une galette – un lecteur. 
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